

# Condamnation du numéro 2 d'Al-Qaïda en Russie

RÉSEAU VOLTAIRE | 16 OCTOBRE 2013



**L**e Tribunal militaire du Sud-Caucase (Russie) a condamné, le 15 octobre 2013, Ali Taziev à deux peines de prison à perpétuité.

Successeur désigné de Chamil Basayev, Ali Taziev dit « émir Mangas » était le numéro 2 de la branche caucasienne d'Al-Qaïda dirigée par Dokou Oumarov.

Il existe deux organisations indépendantistes distinctes dans le Caucase : la « République d'Itchkérie » d'Ahmed Zakaïev (basée à Londres) et l'« Émirat du Caucase » de Dokou Oumarov. La première est patronnée par les services anglo-saxons, la seconde par les saoudiens.

---

Source : « Condamnation du numéro 2 d'Al-Qaïda en Russie », *Réseau Voltaire*, 16 octobre 2013, [www.voltairenet.org/article180591.html](http://www.voltairenet.org/article180591.html)